

Le Séminaire de Chicoutimi est bâti sur le versant des hauteurs qui entourent Chicoutimi, et domine ainsi toute la ville et le bassin de la rivière Saguenay, dont quelques arpents à peine le séparent. Cette position magnifique lui assure les meilleures garanties de salubrité.

On ne construisit d'abord, en 1874, qu'une aile de 108 pieds, à quatre étages, qui a suffi jusqu'à ces dernières années. En 1890, on a continué l'exécution du plan général de l'édifice par la construction d'une partie du corps principal, sur une longueur de 120 pieds, aussi à quatre étages. Enfin, en 1891, on a refait entièrement l'intérieur de l'aile primitive, qui est occupée exclusivement par les élèves du Petit Séminaire. Les salles d'étude et de récréation, les classes, les dortoirs, tout a été renouvelé, agrandi et aménagé de façon à assurer, autant que possible, le confort et les meilleures conditions hygiéniques.

Le nouvel aqueduc donne un service d'eau satisfaisant et la lumière électrique donne un éclairage supérieur. La salle d'études, surtout, est éclairée *a giorno*. Elle a été pourvue d'un mobilier superbe, et offre tout le confort désirable.

On trouvera dans les pages suivantes des détails complets sur la discipline et l'enseignement de la maison.

Quant aux moyens de communication entre Chicoutimi et le reste de la Province, la Cie du Richelieu et le Chemin de fer du Lac Saint-Jean, qui ont leur terminus à quelques arpents du Séminaire, assurent maintenant les plus grandes facilités à cet égard.

